

## Preis der Agrar- und Ernährungswirtschaft 2007

### Nachahmenswerte Beispiele

Bereits zum dritten Mal nach 2002 und 2004 sind jetzt in Osnabrück die Kooperationspreise der Agrar- und Ernährungswirtschaft 2007 verliehen worden. Der Wettbewerb richtete sich an Unternehmen und Einrichtungen der Agrar- und Ernährungsbranche aus Nordrhein-Westfalen und Niedersachsen. Die Jury verlieh den mit 5000 € dotierten ersten Preis in der Kategorie „Produktinnovation“ dem Vorhaben „Buntes Bentheimer Eischschwein“, einer Kooperation mehrerer Unternehmen unter Federführung der Düsseldorf Genusshandwerker GmbH & Co. KG mit dem landwirtschaftlichen Betrieb Büning aus Laer im Kreis Steinfurt. Der zweite Preis bei den ausgezeichneten Produkten ging an den Wettbewerbsbeitrag „Schinken-Verband“. Ausgezeichnet wurde dabei mit die Raiffeisen-Viehver-

marktung im niedersächsischen Twistringen, die mit ihren Partnern, zwei Schlachtbetrieben und dem Osnabrücker Fleischwarenhersteller Bedford, ein neues System der Qualitäts- und Herkunftssicherung in der Schinkenproduktion aufbaute. In der Kategorie „Kooperation bei Prozessinnovationen“ setzte die Jury die Entwicklung „Ge-flügelöl SP-Power“, der GePro Geflügel-Protein Vertriebsgesellschaft aus Diepholz und ihrer Partner auf Platz eins. Auf den zweiten kam die Innovation „Das blaue Herz“, auch On Vu, ein Zeit-Temperatur-Indikator zum Nachweis einer ununterbrochenen Kühlkette der Bizerba GmbH & Co. KG Papier und Etiketten aus Bochum mit ihrem Schweizer Partnerunternehmen Ciba Specialty Chemicals Inc. aus Basel.

🌐 [www.kooperationspreis.de](http://www.kooperationspreis.de)